

## 第 10 回吸入指導実技研修会報告

弘前薬剤師会 広報・情報委員会 加藤 傑

2024 年 10 月 23 日、弘前市医師会館において第 10 回吸入指導実技研修会を開催されました。新型コロナウイルスの影響により 1 年間の休止を余儀なくされましたが、2013 年の開始から 10 回目の開催を迎えることができ、大変喜ばしく思っております。

例年、薬学実習生も参加していることから、今年は新たな取り組みとして、薬剤師国家試験の類似問題を作成し、Google フォームを活用してその場で回答・共有する形式を導入いたしました。また、主要な吸入デバイスの実技体験も実施いたしましたが、練習用器具の入手が困難になっている現状を考慮し、残存器具を来年度へ活用するなど、環境に配慮した運営を心がけております。

2024 年調剤報酬改定では、かかりつけ薬剤師指導料に吸入薬指導加算の併算定が可能となっております。また、文章により情報提供した場合の吸入薬指導加算は、「服薬情報等提供料が併算定不可となっているもので、相当する業務」とのことで、地域支援体制加算の実績にもつながるようになりました。

これまで以上に吸入連携が活発になるよう、来年度以降も実技指導研修会を継続していきますので、今後ともよろしくお願ひします。

参考：令和 6 年 5 月 17 日、厚生労働省保険局医療課、事務連絡

